

Heribert und die Heilige Lanze

- **Heribert und die Heilige Lanze**
- Nach dem Tod Kaiser Ottos III. auf der Burg Paterno, sandte Erzbischof Heribert diese Lanze zu Pfalzgraf Ezzo, um in Aachen die Krönung des nächsten Königs vorzubereiten.
- Ezzo von Brauweiler war mit der Schwester Ottos, der Pfalzgräfin Mathilde, verheiratet. Als die Lanze von Herzog Heinrich von Bayern zur eigenen Krönung zurückgefordert wurde, brach der Nagel Christi an der Lanze ab.
- Dieser wird heute in St. Nikolaus in Brauweiler in einem Etui in Form einer Speerspitze aufbewahrt.
- Heinrich ließ die Heilige Lanze mit einem Metallband, das um die Spitze angebracht wurde, reparieren.

